

Antrag Nr. 05-F-02-0035

CDU-Fraktion

Betreff:

Schaffung eines modernen Stadtbildes
- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 19.05.2005 -

Antragstext:

Der Ausschuss Planung, Bau und Verkehr möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. ein umfassendes Konzept zur Schaffung eines modernen Stadtbildes durch die Vereinheitlichung des Stadtmobiliars zu erarbeiten. Ziel soll eine homogene Linie zum Beispiel von Bushaltestellen, Fahrradständern, Mülleimern, Sitzbänken, WC-Anlagen etc. sein. Dabei sollte das Konzept folgende Kriterien berücksichtigen und angemessen gewichten: die Funktion des Stadtmobiliars, dessen Design, einen realistischen Zeitrahmen für die notwendigen Anschaffungen und das Preis-Leistungs-Verhältnis.
2. zur Erstellung des Konzepts eine Planungsgruppe einzurichten, die sich mit der Schaffung eines modernen Stadtbildes und den vorhandenen Rahmenbedingungen beschäftigt.
3. eine angemessene Bürgerbeteiligung sicherzustellen, um die Interessen und Anliegen der ansässigen Bürger in dem Konzept adäquat berücksichtigen zu können.

Begründung:

Wiesbaden, 19.05.2005

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender

Sven Rischen
Fraktionsassistent